前沢四丁目

自治会だより

子どもも高齢者も共に

-平成30年度自治会総会-

平成30年度自治会総会が4月15日(日)、 わくわく健康プラザで開かれました。

29年度は、防災関係では災害時の要支援者対策に1歩踏み出し、訓練では初めてトン汁の炊き出しを行うことが出来ました。レクでは久しぶりのバス旅行、環境対策では資源回収を始めました。30年度はこれらの事業を定着させる一方、増える高齢者の対策や、子どもたちを地域全体で見守る取り組みを着実に進めることとしました。

また、出産祝い金を新設、動物愛護団体HASへの寄付、防災マップ改訂版発行、自治会掲示板の修復なども決めました。

平成30年度新役員

総会で選出された役員は次の方々です。5 地区の役員が3人となり、加藤さんに顧問になっていただきました。6年間役員を務められた池田さんほか地区役員のみなさまごくろうさまでした。

会長 広瀬 新平 (コープ野村担当兼務)

副会長 村野 建彦

会計監査 西原 聖

1地区 五十嵐 優子 (防災防犯)

1地区 浅井 賢治 (防災防犯)

2地区 和田 幸久 (文化)

2地区 野見山 修蔵 (文化)

3地区 岩鍋 浩二 (会計)

2018年4月29日発行(18-1)

発行責任者: 広瀬新平 (042-444-3539)

3地区 行田 智子 (会計)

4地区 牟田 なつみ (環境美化)

4地区 本田 力三 (環境美化)

5地区 庭田 嘉子 (福祉総務)

5地区 根深 弘江 (福祉総務)

5地区 大橋 敬史 (福祉総務)

顧問 加藤 吉子

出産祝い金を新設

総会では、今年4月1日以降赤ちゃんが生まれた方に祝金をお贈りすることになりました。該当する方は、役員までご連絡ください。

♡ 児童館オープン ♡

4月1日、「子ど もセンターあお ぞら」がオープ ンしました。開 館式に続き一般 公開。多くの



(テープカット)

ひとが真新しい館内を見学しました。

館長の阿部さんの話では、最初の10日間で約3千人の利用があったそうです。幼児が多く(幼稚園が終わってからの子も)、小学生は九小、七小を中心に遠くからも。土日は今もいっぱいです。19日からは消毒剤の臭いが強く閉鎖されていた屋外広場も開放されました。子どもたちは児童館のルー



ルをよく守ってくれているそうです(今のところ?)。

(ひるがえる?鯉のぼり)

資源回収にご協力を

昨年10月から毎月第1水曜日に自治会として紙類の回収を始めました。これまでの 実績は次のとおりです。

10 月 4 日 500kg

11月1日 390kg

12月6日 410kg

12月27日 **520kg** (1月分繰上げ)

2月7日 410kg

3月7日 430kg

4月4日 360kg

4月からは<u>古布</u>の回収も始めました。回収 方法は<u>市の回収方法と同じ</u>です。前沢5丁 目の藤本チェーンさんが朝8時30分から回 りますので、遅れないようにお願いします。

5月は2日(水)です。

市からの報奨金は自治会の環境美化や防 災事業に役立てます。別途、ごみ回収カレ ンダーを配付しますのでご活用下さい。

◇ 遊歩道合同清掃 ◇

ポリ袋ひとつで気軽にご参加下さい。

日時 5月6日(日)9時~9時30分 集合場所 つばき公園

(前沢四丁目自治会、前沢ときわ会、シル バー人材センター共催事業)

水道管工事が始まります

前沢南交差点(ロイヤルホスト前)から 南町小学校手前までの新所沢街道で、5月下 旬から来年の秋頃までの長い長い期間、水 道管工事が行われます。業者から自治会に 通知がありました。交差点では夜間(夜10 時から)工事になりますが、騒音や安全な どに問題がありましたら役員にご連絡くだ さい。

MIZ EELV

次回は5月15日(火)

1月から始まった「カフェ ともしび」、 3回目の4月開催からは、西部包括支援センター主催から独立し、有志のボランティアで運営することになりました。

前沢四丁目からも世話人の方が3人お手 伝いされています。自治会としても応援す ることにしました。

前沢四丁目、五丁目にお住いの人中心に お隣の滝山一、二丁目の方もおみえになっ ています。出入り自由、気分転換にお気軽 にお出かけください。



(4月はふるさとの思い出話も)

次回開催 5月15日(火)午後1時半から 場所 こもれび滝山(前沢5-25-13) (ファミリーマート裏)

西友前交差点で交通事故

4月24日午後4時20分頃、滝山1丁目東交差点で、はま寿司の方からガソリンスタンド方へ自転車で横断しようとした小学生に、新所沢街道から滝山公園通りの方に右折した乗用車が衝突する事故が発生しました。幸い大事には至りませんでしたが、この交差点から九小に至る滝山公園通りは、事故が頻発しています。西友や児童館ができたこともあり、自転車や歩行者も多くなっています。自治会では改めて市や警察に安全対策を申し入れます。